



# まちのわだい



身近な情報をお知らせください。

総務課 ☎45-1111 (内線235)

## 勝利を目指してスマッシュ！

6月11日、鬼北総合公園体育館で第2回鬼北町長杯バドミントン大会が行われ、約150人が参加し爽やかな汗を流しました。各部門の優勝ペアは次の皆さん。

	1部	2部	レクリエーションの部
男子ダブルス	中川・善家 (広見)	片岡・林 (オリーブ)	高橋・上田 (ピエロ)
女子ダブルス	岩城・藤田 (オリーブ)	伊勢屋・本龍 (槐・栲原)	中山・田中 (ウーガ山口)
混合ダブルス	村上・善家 (IBF・広見)	花岡千・花岡敏 (IBF)	池田・アントニー (栲原・YBC)

## 泉地区で古代米の田植え

6月12日、岩谷遺跡横の水田で泉小学校児童と小倉保育所園児による古代米の田植えが行われました。児童らは、農業公社・農業改良普及センター・老人クラブの皆さんの指導を受けながら、赤米、黒米、もち米の苗を丁寧に植えていきました。

10月頃に収穫後、古代米を使ってさまざまな料理にチャレンジします。去年はクレープやケーキなどを作り、好評だったそうです。今年はどんな料理ができるか、今から楽しみです。



## 町内小学校児童がカヌーに挑戦

各公民館主催のカヌー教室がそれぞれ開催され、町内の小学校児童がカヌーに挑戦しました。

はじめにB&G海洋センタープールで職員から基本的な乗り方の指導を受け、いざ市越池へ。

乗り始めはバランスを取るのも苦労していましたが、そこは順応力の高い子どもたち。すぐにコツをつかむと、上手にカヌーを操って水面上をスイスイと進んでいました。

